

El Ciclón de V. Martelli



Melo, Semilla, Mario Rodríguez, Quino, Fouciana.

Sr. Melo hoy (el Plato Volador) que fue en otra época el Bar el Ciclón donde colgaba un rutilante letrero luminoso ideado por Nicolás, con la imagen de un jugador de fútbol. Luego, ya mayores, y como práctica también se inscribían en campeonatos de Papi fútbol con simpáticos nombres de equipo, verbigracia "La Vaca", "La Vaca Maldita", "Los Hijos de Buda", etc.

Al fútbol profesional pasaron Albela a Platense, Vanoni a River, Mario Rodríguez a Independiente, Savoy a Chacarita.

El primer equipo se formó a la vieja usanza: al arco Nicolás; baks Pipo y Soria; medio campo Lito Daseo, Albela y Ferretti; y a la delantera cinco ciclones Melo, Terán, Quile, Quino y Fauciana.

Ya en la última etapa con otra formación táctica era el siguiente equipo: al arco: Kachoski; línea de cuatro: Santino, Carballo, Palombarini y Loli; medio campo: Herrera y Mariucho y adelante: Torgano, Galván y Martins. Dejaron su sabiduría futbolera como DT Torres, Tarabini, Espinelli, Spina y el mismo Nicolás.

Luego esos personajes simpáticos y a la vez utili-

simos de un equipo que vemos siempre al lado de los médicos corriendo por la cancha, esos trabajadores ignotos del fútbol nunca bien homenajeados son los aguateros: Fito, Duda, y Luis Martínez.

El fanático de "El Ciclón" Nicolás Susca, agradece por nuestro medio a toda la gente que colaboró con esta campaña de triunfos, sin animarse a dar nombres porque todos fueron fundamentales. Si, a quien estuvo a su lado muchas veces cuando él solo no podía, el Sr. Eduardo Tulli de Venezuela y Perú. Hoy, ahora el 30 de abril en la Sociedad de Fomento de Villa Martelli se realizará una cena conmemorando que hace 30 años, se consiguió el campeonato organizado por la Municipalidad y en ese acto se entregarán las camisetas de aquel torneo.

¡Cuidado!, el Ciclón sigue soplando, participará y participa en diversos campeonatos, gente nueva lo dirige, gente que representa a Villa Martelli en diversas localidades, gente que pegada a la piel lleva la camiseta del Ciclón que no es otra, que la de la gente sincera, que ama el deporte futbolístico en pos de una vida mejor.

Nace en el año 1952, en una reunión de muchachos, de los de antes, casi pibes, casi hombres, en la esquina de Bolvia y Laprida, allí estaban como cualquier barra llenos de sueños y juegos Lito Daseo, Pacheco, Ferretti, Fauciana, Albela, Quino, Nicolás, y otros más.

En una época de bailes de rock, con una edad de catorce, quince años con una juventud sana, incomparable, sin contaminación, con ese viejo amor que es y será el fútbol, se emprendió la formación de un equipo de potrero, donde la gambeta, el virtuosismo y el triunfo era el premio más anhelado para esa pandilla alegre y desinteresada que aún hoy a través del tiempo se reúne alrededor de un álbum y con tristeza y alegría simultánea rememora un tiempo que ya no volverá.

Nos cuenta Nicolás Susca, un romántico empedernido y enamorado fiel del fútbol que guarda celosamente fotografías con alto valor sentimental de partidos y amigos en distintos campos de juego, tipo potrero y canchas profesionales. Bien sabido es que el sueño máximo de los chicos era poder jugar en cancha grande, con camiseta,

con botines, y con arco con red.

De principio la camiseta era prestada, tenía los colores de Chacarita, por supuesto toda descolorida y nunca fue devuelta a sus dueños. Al año nomás de jugar juntos en 1953, se gana la Copa Jabón Federal.

Por el 55 se obtiene en Villa Adelina otro campeonato y allí se produce el debut de Mario (Mariucho) Rodríguez que luego fuera

idolo en Independiente de Avellaneda, 3 a 0 se le gana a Colo-Colo. Se gana el campeonato de San Lorenzo de todos los barrios. En 1958 se estrena la camiseta auténtica del Ciclón, de color celeste y negra, nos dice Nicolás: "tratando de salir de lo vulgar y elegida por él en un desfile que vio de equipos italianos, es la misma que usa el Inter, y en ese momento el equipo era "L'Ambrosiana".

En 1960, se gana un campeonato en Colegiales, con la actuación de Savoy que luego también es estrella en Chacarita e Independiente. En 1964, con la participación de 80 cuadros sale 2do., en cancha de Platense. De 1970 a 1980 gana once campeonatos organizados por la Liga de Villa Urquiza del 70 al 78.

Las copas obtenidas son guardadas en el negocio del